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Aos 27 (dez) dias do mês de junho de 2018, às 9h, teve início a 2ª Reunião Ordinária do 1 

ano de 2018 da CCRSMSF, na Câmara Municipal de Vereadores localizada na Av. 2 

Presidente Geisel, 104 - Centro, Glória-BA. Registrando a reunião foi corrida de 9h as 3 

13h45min., devido aos jogos da Seleção Brasileira na Copa do Mundo. 4 

PARTICIPARAM OS SEGUINTES MEMBROS TITULARES: Cooperativa dos 5 

Produtores Agropecuários do Projeto Glória Ltda. - COPAG - Sr. Cláudio Ademar da 6 

Silva, Associação dos Irrigantes da Boa Vista - Sr. Antônio Alexandre Balbino Reis, 7 

Associação dos Proprietários Condutores de Barcos da Ilha do Rodeadouro - Sr. Israel 8 

Barreto Cardoso, Colônia de Pescadores Z-39 - Sr. Arnaldo Alves da Silva, Instituto 9 

Regional da Pequena Agropecuária Apropriada - IRPPA - Johann Gnadlinger, Consórcio 10 

de Desenvolvimento Sustentável da Diamantina - Sr. Almacks Luiz Silva, Universidade 11 

Federal do Vale do São Francisco - Sr. Julianeli Tolentino de Lima, Povo 12 

Tuxá/Comunidade Indígena - Sr. Manoel Uilton dos Santos, Povo Pankará/Comunidade 13 

Indígena - Sra. Cícera Leal Cabral, Prefeitura Municipal de  Juazeiro-BA - Joao Pedro da 14 

Silva Neto, CBH lago de Sobradinho – Francisco Ivan Aquino, e CBH Salitre - Sr. 15 

Manoel Ailton Rodrigues de Carvalho. Participaram os Seguintes Membros 16 

Suplentes/Instituições: COMPESA - João Virgílio Felipe Lima, Associação dos 17 

Produtores Rurais do Vale do Moxotó - UNIVALE - Sr. João Batista de Araújo Silva, 18 

Colônia de Pescadores Z-60 de Juazeiro-BA - Sr. Domingos Márcio Matos, Universidade 19 

Federal Rural de Pernambuco - UFPE - Sr. Aberlado Antônio de Assunção Montenegro, 20 

Prefeitura de Abar´r-BA – Jose Marcelo dos Santos, CBH Salitre - Sra. Minéia Clara dos 21 

Santos, AUSÊNCIA JUSTIFICADA: COMPESA - João Raphael Silva de Queiroz e 22 

João Virgílio Felipe Lima, Associação de Desenvolvimento Sustentável - Elias Silva, 23 

Associação dos Condutores de Visitantes do Morro do Chapéu - Sr. Luiz Alberto 24 

Rodrigues Dourado, Giovanne Henrique Sátiro Xenofonte - Centro de Assessoria e Apoio 25 

aos Trabalhadores e Instituições Não Governamentais alternativas - CAATINGA, 26 

Colônia de Pescadores Nossa Senhora Aparecida da Serrinha - Sr. José Ribeiro Filho, 27 

Prefeitura Municipal de Terra Nova-PE - Sr. Manoel Silvestre de Araújo. A reunião 28 

contou ainda com a presença de outras instituições e órgãos públicos como a dos Srs. Joao 29 

Bastos Neto – SEMA, Joao Paulo Leite Melo – APAC, Elton Marques – Pref. Munic. de 30 

Jacobina-BA, Niedja Mara Batista – SAARA-PE Pro Rural, Sofia Correia - UFPE, Gilvan 31 

Alves – Pref. Munic. Gloria, Jefferson B. Alçobaca – Pref. Munic. De Chorrochó-BA, 32 

Hicaro Kinard G. Ramos – Pref. Munic. Chorrochó-BA, Leonardo M. Fonseca, Jucileide 33 

O. Carvalho, e Eronildes Antônio da Silva – Pref. Munic. de Glória, o Sr. Gilvan Lisboa, 34 

Sr. Gilvan Lisboa, Emerson Leandro C. Oliveira, e Helaelscon de Almeida – ICMBIO, 35 

Claudio Ramalho Leal –Pro Rural, Carlos Nonato Melo – Vereador, Jeane Thales S. 36 

Oliveira –Escola e Valério de Souza – Vereador. Aberta a reunião e composta mesa pelo 37 

Coordenador e secretário da CCRSMSF, o Pref. do Município de Glória-BA, David 38 

Cavalcanti e o Vereador – Jose Roberto, tanto o Coordenador quanto o prefeito fizeram 39 

uma breve alusão a cidade escolhida como também da importância do Comitê está indo 40 

ao encontro dos municípios que fazem parte da bacia. A fala do Pref. David foi 41 
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inicialmente de agradecimento ao comitê pelo Plano Municipal de Saneamento Básico – 42 

PMSB, agradecendo ainda ao Membro do CBHSF, Claudio Ademar da Silva, por ter 43 

apresentado à prefeitura de Glória esse pleito de grande importância para o município. 44 

Tratou ainda do problema das baronesas que atinge não só a cidade de Glória-BA e Paulo 45 

Afonso-BA, mas outras cidades do estado de Pernambuco, e que “quando chega à cidade 46 

de Glória é com força total e isso tem prejudicado muito e deixado muitas famílias sem 47 

emprego, ficando a cidade em alerta e em estado de calamidade pública, prejudicando o 48 

desenvolvimento da cidade que tem uma prefeitura pequena e que sobrevive do seu Fundo 49 

de Participação dos Municípios -  FPM e de repasses estaduais e federais.” Salientou e 50 

agradeceu ao Comitê por saber que tem pessoas comprometidas e pensando como ajudar 51 

o rio SF, com ações voltadas como o Plano Municipal de Saneamento Básico – PMSB e 52 

outros projetos que já sabia que Glória também tinha sido contemplada com o Projeto do 53 

Viveiro de Mudas, que será de grande importância para a cidade. Para encerrar destacou 54 

mais uma vez que o grande problema são as baronesas e as taboas que descem do Moxotó-55 

PE, ataca toda área ribeirinha de Quixaba até a barragem de Itaparica, e o que sobra é o 56 

que chega à parte do baixo de Glória e Paulo Afonso. Pediu apoio financeiro ao comitê 57 

para financiar a retirada das baronesas e também às empresas de abastecimento urbano 58 

que procurem aplicar os recursos que são recebidos das cidades através das contas pagas 59 

de água que devem ser devolvidos em forma de benefícios às cidades. O Coordenador 60 

Julianeli Tolentino, ressaltou a importância do PMSB, ser transformado em lei e o prefeito 61 

se comprometeu em conjunto com os vereadores aprovarem e colocar em prática o plano. 62 

Dando sequência a reunião foram registrados e esclarecidos os informes pela coordenação 63 

destacando o procedimento e a importância de cada evento como também depoimentos 64 

de membros que participaram socializando com os demais membros presentes à reunião. 65 

Registrado também para conhecimento dos membros da CCRSMF, sobre a Regimento 66 

Interno, a questão da ausência sem justificativa registrada, como também a não 67 

comunicação a seu Suplente para que o mesmo possa participar da reunião ressaltando 68 

que passará ser mais rigoroso esse processo para os faltosos, podendo ser punido a 69 

instituição que o mesmo representa. Também falou sobre a aprovação na Plenária do 70 

CBHSF, em Lagoa da Prata-MG, da Deliberação do Sistema de Monitoramento de 71 

Segurança da Adutora na Aldeia Pankará em Itacuruba-PE. O Membro Almacks Silva, 72 

proferiu a Palestra sobre o “Saneamento Básico - PMSB – na cidade de Glória”, uma das 73 

cidades contempladas com o Plano, explicando todo processo de acordo com a lei que 74 

rege o saneamento e enfatizando pelo lado da Bacia do SF, desde o processo de cobrança, 75 

recurso, biomas, sub-bacias, rios afluentes e estaduais até chegar especificamente a cidade 76 

de Glória. Em debate foi falado sobre o andamento do plano. Na ocasião já havia ocorrido 77 

a primeira Audiência Pública, onde já se pode ter conhecimento de alguns dados colhidos 78 

e discordados por representes da Prefeitura, no caso, o Membro Cláudio Ademar da Silva, 79 

que discordou de informações referente a Quixaba e aos Perímetros Irrigados. Foi 80 

sugerido pelo palestrante que na segunda Audiência Pública do plano em Glória, 81 

procurasse corrigir com a empresa que está elaborando o plano.  Sr. Gilvan Lisboa, 82 
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Secretário de Meio Ambiente da Prefeitura Municipal de Glória-BA, falou da dificuldade 83 

de acesso de informações referente ao Sistema de Tratamento de Água e Esgoto do 84 

Município de Glória, por parte da EMBASA. O Membro Almacks Silva, junto com o 85 

Coord. Julianeli Tolentino e a Agência Peixe vivo se prontificaram a colaborar no 86 

processo para que a Empresa Key Associados, pudesse receber essas informações. 87 

(reunião ocorrida no dia 27 de junho e 04 de julho de 2018, em Glória-BA, a empresa já 88 

estava de posse do Contrato de Prestação dos Serviços de Saneamento Básico e à 89 

disposição para se reunirem pessoalmente para obterem maiores informações). Para a 90 

CCR, a reunião e a palestra de Almacks Luiz contribuiu muito como uma peça que faltava 91 

para fechar uma etapa do trabalho do plano de saneamento de Glória. Dando 92 

prosseguimento a pauta que tratou do Edital de Chamamento de Projetos, foi apresentado 93 

aos presentes o resultado final da avaliação dos projetos recebidos pela CCRSMSF e 94 

submetidos a Comissão de Análise de Projetos da Câmara Consultiva Regional do 95 

Submédio São Francisco/CBHSF, que se reuniu para realizar duas (2) etapas de avaliação 96 

a qual foram submetidos todos os projetos/propostas recebidos nesta CCRSMSF, através 97 

do Edital de Chamamento de Projetos Nº. 01/2018 do CBHSF. Sendo os trabalhos 98 

coordenados pelo Prof. Julianeli Tolentino de Lima e pelos Membros que compõem a 99 

Comissão de Projetos da CCRSMSF, encaminharemos para o conhecimento de todos as 100 

atas com os devidos registros ocorridos em reunião e os projetos classificados. Vale 101 

salientar que a DIREC, em reunião prevista para 28 de agosto/2018, deliberará a ordem 102 

da execução dos respectivos projetos e todos devem acompanhar pelo site do CBHSF. 103 

Finalizando a reunião, foi exibido o vídeo da Comunidade da Aldeia Serrote dos Campos 104 

de Itacuruba-PE, onde está sendo realizada a obra da Adutora Pankará. Não havendo mais 105 

assuntos a tratar, o secretário encerra a reunião às 13h45m, de onde se lavrou a presente 106 

ata, que será assinada pelo coordenador e secretário da CCR Submédio SF, após 107 

aprovação.                                                                                                                                       108 

Julianeli Tolentino de Lima          Almacks Luiz Silva 109 

Coordenador da CCRSMSF                                 Secretário da CCRSMSF 110 


